

Exodus lleva Fuerteventura a todas las salas de cine de España

- Un entorno único como el de Fuerteventura ha sido elegido para el rodaje de la última película de Ridley Scott
- Las suaves temperaturas y la escasez de lluvias han sido factores determinantes para llevar la producción de este film a las Islas Canarias
- La isla es el escenario de algunas de las escenas más emblemáticas como la apertura del Mar Rojo

Hoy es el día en el que se estrena una de las superproducciones más importantes del año, Exodus, de Ridley Scott con un presupuesto de más de 100 millones de euros y en la que han llegado a participar hasta 4.000 extras. Centrada en la historia de Moisés y la liberación del pueblo judío el escenario en que se desarrolla la acción es la Península del Sinaí, Egipto e Israelo no.
Las apariencias engañan y el cine muchas veces juega con las percepciones del espectador para recrear escenarios únicos en lugares completamente distintos en la vida real. Este es el caso de Fuerteventura donde gracias a su impresionante paisaje salvaje, el clima privilegiado del archipiélago, las horas de luz, las escasas precipitaciones y su gran extensión de playas podemos trasladarnos de las Dunas de Corralejo a Egipto sin notar la diferencia.
Para esta película, protagonizada por el famoso actor Christian Bale, los exteriores elegidos para el rodaje han hecho del paisaje de Fuerteventura una figura clave para que el espectador se adentre en el Egipto de la época de los faraones.
Escenas míticas como la apertura por Moisés del Mar Rojo para la huida del pueblo judío, rodada en la playa de Risco del Paso, o las 7 plagas que asolaron Egipto, entre otras, han sido rodadas en los paisajes de una isla que cuenta con más de 150 playas de arena blanca y fina.

Un plató al aire libre al que Ridley Scott ha sabido sacarle todo el partido para recrear esta épica historia en la que también aparecen las playas de Cofete, el Barranco del Buen Paso o el Cotillo.



El mejor clima del mundo, un gancho cinematográfico

Con su clima privilegiado el archipiélago canario no es solo el escenario perfecto para la actividad turística durante todo el año. También cuenta con todos los ingredientes para que producciones cinematográficas nacionales e internacionales elijan los paisajes de las islas para recrear todo tipo de historias y es que un clima como este asegura que los rodajes disfrutaran de condiciones óptimas para llevarse a cabo.

Con una temperatura media anual de 18ºC en invierno y 23ºC en verano y con casi 5.000 horas de sol al año las Islas Canarias ponen a disposición de actores, directores y equipos de producción un entorno único en el que además de trabajar pueden encontrar muchas formas de recargar pilas durante los descansos del rodaje y practicar la "Brilloterapia" volviendo a sus países de origen con energías renovadas. Escenas que incluyan acción, deportes acuáticos, impresionantes cielos nocturnos o playas de arena negra, blanca o dorada pueden rodarse en

el archipiélago para transportar a los espectadores al paraíso y hacer que descubran un destino con infinitas posibilidades al que merece la pena viajar en cualquier época del año.
Acerca de Islas Canarias
Islas Canarias es el lugar con el mejor clima del mundo para disfrutar de unas vacaciones excepcionales en cualquier época del año. Siete islas diferentes y únicas, ideales para desconectar de la rutina, recargar pilas y regresar a casa con cuerpo y mente renovados. Sus playas, su naturaleza volcánica, su animado y hospitalario estilo de vida y la posibilidad de escoger entre todo tipo de actividades al aire libre, además de una variada oferta alojativa y de ocio de calidad, hacen que la mayoría de sus visitantes repitan más de una vez.
Acerca de Promotur-Turismo de Canarias□
Accide de l'iomoter l'arismo de Ganarias
Promotur-Turismo de Canarias es la entidad responsable de la promoción de la marca destino Islas Canarias. Creada en el 2005, el principal objetivo de esta sociedad pública es el estudio, difusión y comercialización de la gran oferta turística que ofrece el archipiélago canario en conjunción con el resto de instituciones de las islas vinculadas al sector turístico.
Islas Canarias – http://www.holaislascanarias.com□